



Universidad de la selva.

Alumna:
Milagro Guadalupe Martínez Cerino.

Carrera:
Lic. Enfermería

Cuatrimestre:
1º

Materia:
Bioquímica.

Actividad.

Ensayo
"importancia tecnológica".

Fecha de entrega:
Jueves 17 de noviembre del 2022.

Tabla de contenido.

(no pude realizar de forma correcta este paso por que hice el documento en mi teléfono).

INTRODUCCIÓN..... Página 3.

DESARROLLO..... Página 4-6.

CONCLUSIÓN..... Página 7.

Actividades académicas.

INTRODUCCIÓN.

Se sabe que la tecnología ha revolucionado la forma en la que percibimos la vida misma.

Funcionando como herramienta de trabajo principalmente para luego adaptarla a nuestro estilo de vida diario.

La computación se ha vuelto la tecnología más completa dentro de las que existen, pidiendo realizar cientos de miles de operaciones por segundo, la rapidez con la que procesa datos ha facilitado varias tareas que debemos realizar a lo largo de las jornadas laborales o académicas, dependiendo de el estilo de vida de cada persona creará correlación con el uso computacional que se emplee.

De igual manera no siempre ocupamos la computación de la mejor manera ya que varias personas aún desconocen la función de muchas aplicaciones o de las herramientas que contienen ciertos aparatos tecnológicos, como los procesadores de textos o las páginas de cálculo.

Y personas que conocen el tema a fondo han logrado ocasionar problemas de carácter nacional al infligir normas políticas donde invaden la privacidad de usuarios que alcanzan rangos políticos u organizacionales como en el caso de el hacker "Anonymous" que logró obtener información de cientos de cuentas de políticos dándolas a conocer al público, pasó lo mismo con organizaciones como la CIA donde se replicó el cometido.

Mencionando lo anterior podré explicar mejor la manera en la que percibo la computación en mi vida académica y laboral, siendo esto parte de mi estilo de vida desde principios de pandemia a causa de la contingencia siendo como resultado la mayor necesidad en mis días actuales para todo tipo de actividad escolar y personal.

Actividades académicas.

Desarrollo.

A lo largo de mi existencia he observado la evolución tecnológica en todos los aspectos, como físicos, la rapidez de los procesadores, las diferentes marcas que compiten en el mercado. Etc

Mejorando cada vez sus productos e innovando las aplicaciones que en definitiva llegarán a sustituir las habilidades de los individuos para ciertos campos, como la contabilidad o la administración que ejecutan.

La práctica de la computación ha estado presente en mi vida desde el año 2010 cuando agregaron una nueva materia en que debíamos desenvolvemos y prepararnos para las necesidades del futuro, logrando familiarizarme a temprana edad con los comandos y las funciones básicas que presentaba un ordenador como el procesador de textos o la facilidad para crear dibujos abriendo paso a los diseños creativos tantos como pudiera imaginar.

Practicar la computación a temprana edad logró que crecieran mis habilidades en el uso tecnológico. Haciendo uso de diferentes dispositivos como teléfonos o tabletas para comunicarse con familiares o entretenerse jugando diversos juegos dentro de la web. Pará después interesarme en la informática como principal materia en el grado de secundaria, donde pude explotar el Internet, usándola como principal herramienta de investigación para mis trabajos y presentaciones ante el grupo, manipulando programas como power point y word.

El uso de la computación fue en aumento a partir de eso que ya conforme crecía, crecían las necesidades de operar lo más rápido posible diversas actividades como calcular datos, crear gráficas, plasmar croquis, diseñar tripticos, imprimir varias imágenes a la vez y una gran exigencia por escuchar música a cada momento del día.

Actividades académicas.

Pará mí suerte el uso computacional había existido en mi desarrollo y crecimiento personal facilitando así la comprensión que exigían en todos lados cuando se presentó la pandemia por covid.

El uso computacional en esa etapa de la vida de las personas explotó de manera drástica dejando a los más vulnerables en conflicto con la tecnología ya que para algunos lograba ser difícil la comprensión de los instrumentos que proporcionaba.

Cuando la tecnología se volvió el tema principal como herramienta en diversos ámbitos como laboral y académico, opaco a cuentas de personas que no contaban con Internet o aparatos tecnológicos.

Volviendo un problema el desarrollo académico de personas que carencias de una computadora.

Pará la suerte de muchas otras personas la forma en que se propuso trabajar fue un impulsor para desarrollar destreza dentro de lo computacional encontrando vocaciones en ella como la de ser un buen editor de videos o incluso un creador de efectos de sonido.

Pará mí esto fue una oportunidad de estudiar desde cualquier parte con la ayuda de mi teléfono, al igual que generar ingresos con el mismo, aprovechando cada aplicación para cualquier tema de mi interés como aprender un nuevo idioma, acceder a cursos de cocina, hacer ejercicio en casa contando las calorías y el tiempo de movimiento. Etc.

Pará lo académico el uso computacional me sirvió como libreta para realizar actividades, en Internet para realizar investigación de diversos temas, como portafolio para acumular cada actividad realizada, para realizar presentaciones en forma de diapositivas, grabar videos y audios que tuvieran como propósito la explicación de algún tema o de la materia misma, igual me sirvió como única fuente de comunicación entre mis compañeros de clase y el profesor que presidía la materia.

Dentro de lo laboral funcionó como la principal herramienta de comunicación entre mis compañeros de trabajo, la administración que se realizaba en la sucursal y la contabilidad que se exigía todos los días. Facilitando los movimientos a realizar durante la jornada.

Conclusión.

Pará finalizar debo recalcar que lo accesible que es la computación no es mucha para diversas personas, pues se cierran en el querer aprender o explotar los instrumentos que les ofrecen ciertos procesadores.

Las ventajas que trae la computación ha hecho más fácil diversos campos laborales pero igual ha desempleado a cientos de personas con las más actualizadas logrando que ejecuten acciones como doblar de manera perfecta un caja.

En lo personal el uso computacional facilitó lo académico y me abrió paso a lo laboral por saber manipular con facilidad las herramientas que existen en un procesador.

Las demandas que exigen actualmente en saber desenvolverse en lo tecnológico a veces es impedimento para ingresar a algún campo de trabajo lo que se vuelve preocupante de que en la actualidad aún existan tantas personas que no logren familiarizarse con lo tecnológico a comparación de otros países como en Corea del Sur que en general es el país más desarrollado a nivel tecnológico.